

#MITBESTIMMUNG #BETRIEBSRÄTE 24. März 2017

# Behinderung von Betriebsratsarbeit: Breite Unterstützung für unsere Betriebsräte

Die EVG steht zu ihren Betriebsräten. Das ist am Donnerstag vor dem Arbeitsgericht in München noch einmal deutlich geworden. Dort wurde über die Anträge von DB Sicherheit verhandelt, mit denen die Zustimmung zu außerordentlichen Kündigungen zweier EVG-Betriebsräte erreicht werden sollte.



Eine Entscheidung in der Sache wird am kommenden Dienstag bekannt gegeben. Bemerkenswert ist, dass die beiden betroffenen EVG-Betriebsräte von einer großen Welle der Solidarität getragen werden. Zahlreiche EVG-Kolleginnen und -Kollegen der DB Sicherheit waren zum Arbeitsgericht gekommen, um die beiden Betriebsräte zu unterstützen.

Hintergrund: Der Arbeitgeber hatte ihnen Arbeitszeitbetrug vorgeworfen, der zu außerordentlichen Kündigungen führen sollte - dieser Vorwurf ist aus unserer Sicht völlig haltlos.

Ziel war und ist, unsere Kollegen unter Druck zu setzen, sie einzuschüchtern, zu zermürben und darauf zu hoffen, dass sie von selbst das Handtuch werfen. Und dagegen hilft nur eins: Aufstehen und Flagge zeigen – Solidarität und größtmögliche Öffentlichkeit.